



L'élimination de l'Algérie par le Cameroun qui a laissé un goût amer à Djamel Belmadi, sélectionneur de Fenecs.

L'Algérie se voyait déjà au Qatar, mais seulement, à 10 secondes de la fin du match, le but inattendu de Karl Toko Ekambi est venu briser le rêve algérien. Des images de pleure de Djamel Belmadi ont fait le tour de la toile. Mais ce qui retient plus l'attention, ce sont ses déclarations, accusant l'arbitre Gambien Bakary Gassama, d'avoir privilégié le Cameroun.

"Je le dis aujourd'hui sans peur : ces arbitres ne respectent pas notre pays. Ils viennent ici, voient notre travail et ne nous respectent pas. Ces deux dernières années, je n'ai pas vu un seul arbitre qui ne soit pas agressif quand tu viens lui parler. Je ne cherche pas d'excuses, ce sont des faits", avait déclaré le sélectionneur des Fenecs à la fin du match.

Près d'un mois après, Djamel Belmadi était invité de *FAF TV*, le média de la sélection algérienne. Le technicien est revenu sur l'arbitrage jugé « catastrophique », refusant au passage d'admettre que l'Algérie soit un pays africain.

"On ne laissera plus jamais 2/3 personnes conspirer contre nous. Aucun arbitre ne viendra mettre à mal tout un pays. Quand j'ai vu cet arbitre assis au salon de l'aéroport le lendemain prendre un café comme si de rien n'était..." a-t-il déclaré avant de poursuivre

: "J'ai pris l'avion, je l'ai vu en Turquie pour lui dire ce que je pensais. Nous, quand on va en Afrique, on n'a pas les mêmes faveurs. On vole les espoirs de tout un pays et on le laisse comme ça... Je ne dis pas qu'il faut le tuer. Mais on ne va plus accepter ce genre de situation. Si Dieu le veut, qu'on revive encore de nouvelles émotions positives. Les joueurs je les félicite, mais on devra faire beaucoup mieux. Tout le monde. Moi, le staff et c'est ce qu'on va faire."
